

La Reina Letizia recibe de la Federación de Diabéticos el círculo azul, símbolo de la lucha contra la enfermedad



Foto: CASA REAL

MADRID, 11 Sep. (EUROPA PRESS) -

Representantes de la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) han sido recibidos por la Reina Letizia en un acto en Zarzuela en el que le han hecho entrega del círculo azul, "símbolo de la lucha" contra esta patología, según ha informado la entidad.

Durante la recepción, el presidente de FEDE, Andoni Lorenzo, ha extendido personalmente una invitación a Doña Letizia para asistir al acto programado para el próximo 12 de noviembre con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que tendrá lugar el 14 de ese mes.

Asimismo, la Reina también ha recibido una placa grabada de la entidad como recuerdo del encuentro, con la que se ha querido agradecer su "apoyo" a un colectivo que engloba a más de 5 millones de personas en España, según FEDE.

Según ha manifestado Lorenzo durante su discurso, con "este gesto tan humano", doña Letizia contribuye a "visibilizar socialmente" la diabetes en el país, lo cual constituye un paso "muy importante" en la lucha contra la enfermedad.

En este sentido, Lorenzo ha mostrado su agradecimiento hacia la labor de "cada uno" de los representantes de las asociaciones de diabéticos a nivel local, al tiempo que ha recordado el caso de las personas que, de forma "voluntaria y anónima", invierten su tiempo libre en la defensa del colectivo de diagnosticados de esta enfermedad.